

Aktuelle Nachrichten 2023

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 15. Dezember 2023

[Ein Spielplatz für alle](#)



–

Spielen verbindet: Ob es um gegenseitigen Anschwung beim Schaukeln und auf der Wippe geht oder im Sandkasten gemeinsam gebuddelt und gebaut werden soll – zusammen macht das Herumtollen doch umso mehr Spaß. In Henstedt-Ulzburg soll in Zukunft ein ganz besonderer Spielplatz für alle entstehen, denn bei der Neugestaltung der Flächen in Dammstücken wird auf das Thema Inklusion ein großer Wert gelegt.

[Weiterlesen ... Ein Spielplatz für alle](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 15. Dezember 2023

Änderungen „zwischen den Tagen“ bei den Wochenmärkten Ulzburg und Rhen

Terminänderung!



Der an jedem Donnerstag stattfindende Wochenmarkt auf dem Marktplatz Ulzburg fällt am 28. Dezember ersatzlos aus. Der Wochenmarkt auf dem Marktplatz Rhen wird an diesem Tag eingeschränkt betrieben.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 11. Dezember 2023

[Dringend DUPLO®- und LEGO®-Steine für den Bau von Rampen gesucht](#)



Jens Lemke der sich zusammen mit einem kleinen Kreis Engagierter als Gruppe „LEGO Rampen Aktiv“ des Vereins „BürgerAktiv“ am ersten und dritten Dienstagnachmittag im Monat in der Kulturkate trifft, freut sich, dass das erste Drittel der Rampe aus LEGO®-Steinen jetzt fertig ist. Sie bauen an einer Rampe aus LEGO®-Steinen für das Sportland des Sportvereins Henstedt-Ulzburg (SVHU). Sie soll Menschen mit Rollstuhl, Rollator oder Kinderwagen helfen, in das Gebäude zu kommen und somit die erste, sehr hohe Stufe im Eingangsbereich zu überwinden.

[Weiterlesen ... Dringend DUPLO®- und LEGO®-Steine für den Bau von Rampen gesucht](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Dezember 2023

[Gemeinde unterstützt Neuaufstellungsprozess: Oliver Dannenberg startet mit Schwung als neuer Geschäftsführer von Henstedt-Ulzburg Marketing](#)



Es ist der Startschuss für die Arbeit des neu aufgestellten Marketings: Am 1. Oktober wurde Oliver Dannenberg von dem Verein Henstedt-Ulzburg Marketing als neuer Geschäftsführer berufen. Diesem Schritt ging ein zweijähriger konstruktiver und intensiver Prozess mit Mitwirkenden aus Politik, Vereinen und Verwaltung voraus.

[Weiterlesen ... Gemeinde unterstützt Neuaufstellungsprozess: Oliver Dannenberg startet mit Schwung als](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Dezember 2023

[Ein starkes Projekt geht an den Start: Gemeinde und „Alster-Gym“ laden zu „Boxen für Integration“ ein](#)



„Gemeinsam stark“ lautet das Motto eines ganz besonderen Projekts, das aktuell von der Gemeinde Henstedt-Ulzburg in Zusammenarbeit mit dem „Alster-Gym“ an den Start gebracht wird. Es heißt „Boxen für Integration“ und richtet sich an Jugendliche sowie junge Erwachsene im Alter zwischen zwölf und 25 Jahren. Dabei soll es eben nicht nur um Boxtraining gehen, sondern auch darum, Menschen verschiedener kultureller Hintergründe in einem integrativen Umfeld zusammenbringen.

[Weiterlesen ... Ein starkes Projekt geht an den Start: Gemeinde und „Alster-Gym“ laden zu „Boxen für Integration“ ein](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. Dezember 2023

[Sichere Wege bei Schnee und Eis](#)



Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg bittet alle Bürger:innen mitzuhelfen, dass auf den Gehwegen niemand durch Schnee- und Eisglätte zu Schaden kommt. Aufgrund der aktuellen Witterungslage wird noch einmal auf die geltenden Regelungen für den Winterdienst hingewiesen: Nach der Straßenreinigungssatzung sind die Grundstückseigentümer:innen verpflichtet, den Winterdienst an ihren Grundstücken zu erledigen oder erledigen zu lassen. Die Gemeinde macht darauf aufmerksam, dass der Winterdienst auf der Frontlänge der Grundstücke vorzunehmen ist, was eben auch gilt, wenn zum Beispiel an der rückwärtigen Grundstücksfront eventuell Gehwege oder zu reinigende Wege- oder Straßenflächen sind.

[Weiterlesen ... Sichere Wege bei Schnee und Eis](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 06. Dezember 2023

Vollsperrungen im Kirchweg

Der Kirchweg Höhe Hausnummer 35 wird in der Zeit vom 14. bis 15. Dezember voll gesperrt. Vom 18. bis 19. Dezember wird der Kirchweg Höhe Hausnummer 25 voll gesperrt. Ein Gehweg bleibt – bei beiden Sperrungen – weiterhin nutzbar.

Die Sperrungen erfolgen aufgrund von Tiefbauarbeiten. Witterungsbedingt kann es zu Verschiebungen kommen. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg bittet um Verständnis für die Verkehrsbeeinträchtigungen.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. November 2023

[Herzliche Einladung zum „Tag des Ehrenamts“ am 8. Dezember](#)



Es geht um Anerkennung und Wertschätzung – und darum, gemeinsam einen schönen Abend zu verbringen: Am 8. Dezember findet in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg der „Tag des Ehrenamts“ statt. International wird der schon ein paar Tage früher – und zwar am 5. Dezember – begangen.

[Weiterlesen ... Herzliche Einladung zum „Tag des Ehrenamts“ am 8. Dezember](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. November 2023

[Jumida ist und bleibt im Spiel: Bürgermeisterin Ulrike Schmidt zu Besuch im gut etablierten Fachgeschäft](#)



Erst kürzlich feierte der Spielwarenladen Jumida mit bunten Aktionen und Angeboten sein dreijähriges Bestehen: Am 13. November 2020 eröffnete Julia Hartfelder gemeinsam mit Frank Schröder, der die Assistenz der Geschäftsführung übernommen hat, das Fachgeschäft im Gewerbepark-Nord, Am Bahnbogen 6 a-c. Mittlerweile hat sich Jumida als Anlaufpunkt für Spiel- und Schreibwaren, Schulbedarf sowie Bastelutensilien über die Gemeindegrenzen hinaus etabliert. In den vergangenen Jahren wurde das Sortiment stets flexibel an die Nachfrage der kleinen und großen Kund:innen angepasst.

[Weiterlesen ... Jumida ist und bleibt im Spiel: Bürgermeisterin Ulrike Schmidt zu Besuch im gut etablierten Fachgeschäft](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. November 2023

[Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg mit Sprechstunde auf dem Rhen](#)



Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg ist zum zweiten Mal mit seiner Sprechstunde für Seniorinnen und Senioren bei der Kirchengemeinde St. Petrus auf dem Rhen zu Gast. Parallel zum Seniorencafé am Donnerstag, 7. Dezember, ab 15 Uhr findet die Sprechstunde im Gemeindehaus auf dem Rhen, Norderstedter Straße 22, statt.

Seite 2 von 24

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)